## Audi MediaInfo



### **AMAG Import AG**

PR Manager Audi Kathrin Kaltenbrunner Telefon: +41 56 463 93 61 Mobile: +41 76 556 37 80

E-Mail: audi.pr@amag.ch

www.audi.ch

### Didier Cuche fährt Audi e-tron

- Audi Markenbotschafter Didier Cuche fährt nun rein elektrisch
- Photovoltaik Anlage ermöglicht Didier fast CO2 neutrales Laden im neu renovierten Eigenheim
- Exklusive Hintergründe und Einblicke von Didier an der Audi Mountain Experience in Verbier

Schinznach-Bad, im Oktober 2019 – Der ehemalige Skirennfahrer und Audi Markenbotschafter Didier Cuche fährt nun rein elektrisch. Im August 2019 konnte er seinen Audi e-tron in der AMAG Bern durch Dieter Jermann, Brand Director Audi, in Empfang nehmen. Sein neues Eigenheim, ein energieeffizientes Haus, bietet die bestmögliche nachhaltige Lösung für Elektromobilität. Die Installation einer grossflächigen Photovoltaik Anlage ermöglicht Didier fast CO2 neutrales Laden im neu renovierten Eigenheim. Durch diese Investition konnte Didier die optimalen nachhaltigen Gegebenheiten für seinen Audi etron schaffen.

Die Partnerschaft zwischen Audi Schweiz und dem 5-fachen Kitzbühlsieger Didier Cuche besteht bereits seit mehr als 20 Jahren. Während dieser Zeit konnte er als Markenrepräsentant diverse Audi Modelle fahren, wie zuletzt den Q7 e-tron, einer der ersten Plug-In Modelle der Marke Audi. Nun läutet für den international erfolgreichen Skirennfahrer ein neues Auto-Zeitalter ein: Ab sofort ist er elektrisch unterwegs. Mitte August durfte Didier mit dem Audi e-tron seinen ersten vollelektrischen SUV der Vier Ringe in der AMAG Bern in Empfang nehmen.

Didier Cuche ist durchwegs begeistert: «Für mich ist Nachhaltigkeit, Ästhetik sowie die Dynamik eines Autos überaus wichtig. Neue energieeffiziente Technologien interessieren mich über alle Lebensbereiche sehr, daher baue ich aktuell ein altes Bauernhaus komplett um. Dies passt hervorragend zu meinem neuen Audi e-tron, denn ich kann nun mein Fahrzeug mit Solarstrom laden und bin somit nachhaltiger unterwegs."

Im Rahmen der Audi Mountain Experience in Verbier gab Didier im exklusiven Interview mit Audi Schweiz Hintergründe zum energieeffizienten Umbau des Eigenheims, sowie seine persönliche Erfahrung mit dem Audi e-tron, exklusive für die teilnehmenden Gäste preis. "Durch meine Fotovoltaik Anlage habe ich die Möglichkeit meinen Audi e-tron fast CO2 neutral zu laden und bin somit in der Lage mit grünen, selbst gewonnen Strom meine Strecken zurückzulegen. Darauf bin ich stolz." thematisiert Didier kurz vor Beginn der Abendveranstaltung im W-Hotel in Verbier. Am Folgetag startet eine beachtliche Audi e-tron

# Audi MediaInfo



Flotte vom Hotel in die Walliser Bergwelt auf unbefestigten Strassen, auf fast 3'000 Meter über dem Meer.

Der neue Audi e-tron verspricht Effizienz, Performance und ein ruhiges Fahrerlebnis in einem. Zwei E-Maschinen treiben den E-SUV mit einer Systemleistung von bis zu 300 kW und 664 Nm Drehmoment kraftvoll und emissionsfrei an. Von 0 auf 100 km/h beschleunigt der Audi e-tron in 5,7 Sekunden.

### Verbrauchsangaben

Abhängig von der gewählten Ausstattung des Fahrzeugs

#### Audi e-tron 55 quattro

Stromverbrauch kombiniert in kWh/100 km: 26,4 - 22,9 (WLTP); 24,6 - 23,7 (NEFZ), CO2-Emission kombiniert in g/km: 0